

学校再開 子供や自転車などが…活動期に入ります

注意して走行しましょう

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

踏切手前、確実な、『一旦停止』、左右の安全確認

「コロナ解除後」…ツーリングバイクが増えています

「デイライト」で、事故防止

踏切で立ち往生、そこに列車が…

軽乗用車と衝突、大破

2020/6/1(月) 20:04

1日午前8時15分ごろ、山口県のJRの踏切内で軽乗用車が立ち往生しました。列車の運転士が車に気付いて非常ブレーキを掛けましたが、間に合わずに接触し、軽乗用車が大破したということです。車を運転していた70代の男性は踏切の外に逃げ出して無事でした。列車には約40人の乗客がいましたが、けが人はいませんでした。

足寄町 バイク横転 65歳男性死亡

2020年06月01日 20時31分

1日午後4時前、足寄町喜登牛の道道88号線でバイクが横転し、近くに男性が倒れているのを通りがかった人が見つけて警察に通報しました。警察によりますと、この事故でバイクを運転していた札幌市の男性(65)が足などを強く打ち、意識不明の状態でも病院に運ばれましたがその後、死亡が確認されました。現場は足寄町郊外の片側1車線のカーブで、バイクの30メートルほど先にはシカが1頭死んでいるのが見つかったということです。警察は男性がバイクの運転中に横転したとみて、シカと事故との関連も含め詳しく調べています。